

# MEDIENMITTEILUNG

## 15. März 2022

Briefmarken

## Kantone und Post lancieren Briefmarken zur kulturellen Vielfalt der Schweiz

Die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) und die Schweizerische Post lancieren gemeinsam ein schweizweites Briefmarkenprojekt: einen Briefmarkenbogen mit je einer Briefmarke aus jedem einzelnen Kanton der Schweiz. Der Briefmarkenbogen «Mein Kanton – unsere Schweiz» zeigt die Einzigartigkeit jedes einzelnen Kantons und zugleich die kulturelle und politische Vielfalt der Schweiz. Am 24. März 2022 laden die KdK und die Post auf dem Bundesplatz zur Präsentation der Briefmarken ein. Ein Ton-Licht-Spektakel mit Projektion auf die Fassade des Bundeshauses enthüllt die Sujets der Briefmarken und zeigt die kulturellen Besonderheiten der einzelnen Kantone in Bild und Ton. Erhältlich sind die Briefmarken ab dem 25. März 2022.

Jeder Kanton der Schweiz hat seine ganz eigenen Traditionen. Dieses kantonale Kulturgut haben 26 verschiedene Grafikerinnen und Grafiker im Auftrag der Kantone auf je einer Briefmarke festgehalten. Zusammengefügt als grosses Ganzes ist aus diesen individuellen Kantonsmarken ein vielfältiger, bunter Briefmarkenbogen entstanden. Der Briefmarkenbogen zeigt zum einen die Einzigartigkeit jedes einzelnen Kantons, zum anderen aber auch die kulturelle und politische Vielfalt der Schweiz – ein einzigartiges Projekt.

Der Briefmarkenbogen «Mein Kanton – unsere Schweiz» ist ein gemeinsames Projekt der Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) und der Schweizerischen Post. Christian Rathgeb, Präsident der KdK, erklärt: «Die kulturelle und politische Vielfalt der Kantone ist eine grosse Stärke unseres Landes. Gleichzeitig haben wir schweizweit gemeinsame Werte und Traditionen, die uns verbinden. Es freut mich, dass wir diese vielfältige Verbundenheit jetzt auch mit einem Briefmarkenbogen auf Papier festhalten.» Postchef Roberto Cirillo ergänzt: «Die Konferenz der Kantonsregierungen und die Post haben etwas gemeinsam: Sie verbinden die Menschen und die Kantone in der Schweiz. Jetzt tun wir das auch mit einem schweizweiten Projekt und mit dem Kulturgut Briefmarke.»

### Licht-Spektakel auf dem Bundesplatz enthüllt die Briefmarken

Wie die einzelnen Briefmarken der Kantone aussehen, bleibt vorerst noch ein Geheimnis. Am 24. März 2022 enthüllen die KdK und die Post die Briefmarken feierlich auf dem Bundesplatz in Bern – und zwar im Grossformat. Mit einem Ton-Licht-Spektakel, das auf die Fassade des Bundeshauses projiziert wird, zeigen die beiden Partner die Sujets der Briefmarken erstmals der Öffentlichkeit. Die KdK und die Post laden die Bevölkerung ein, die Lichtprojektion auf dem Bundesplatz um 20:00 Uhr oder in der Wiederholung um 21:00 Uhr zu besuchen.

### Briefmarken ab dem 25. März erhältlich

Der Briefmarkenbogen enthält die 26 Kantonsmarken plus eine Briefmarke mit einem Sujet zum «Haus der Kantone», dem Sitz der KdK und weiterer interkantonalen Organisationen in Bern. Die Briefmarken haben einen Wert von je 1.10 Franken. Der Bogen mit den insgesamt 27 Briefmarken kann ab Freitag, 25. März 2022 auf [postshop.ch](https://postshop.ch) und in allen Postfilialen zum Preis von 29.70 Franken bestellt werden.

### Auskunft

Medienstelle Post, Denise Birchler, 058 341 10 55, [presse@post.ch](mailto:presse@post.ch)

Medienstelle Konferenz der Kantonsregierungen, Nicole Gysin, 031 320 30 00, [mail@kdk.ch](mailto:mail@kdk.ch)